
3 Pièces

72 m²

Réf. 85288076

1 295 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Exclusivitéidéalement  situé  dans  l'une  des  plus  belles  résidences  de

standing avec gardien et piscine, ce superbe appartement, à proximité

de la mer et dans un cadre très prisé, offre une vue mer panoramique

sur  la  rade  de  villefranche  et  le  cap  ferrat.  Cet  appartement  à

villefranche-sur-mer  se  compose  d'un  hall  d'entré,  d'un  salon  avec

cuisine  américaine  équipé,  d'une  chambre  avec  salle  de  bains

attenante  et  dressing,  et  d'une  chambre  avec  salle  de  douche

indépendante et wc. Le séjour s'ouvre sur une terrasse, et la chambre

principale sur un balcon, offrant tous deux une vue imprenable. Un ...

Sole  agentideally  located  in  one  of  the  most  beautiful  luxury  residences  with  a

caretaker and swimming pool, this superb apartment, close to the sea and set in a

highly sought-after area, offers a panoramic sea view of the bay of villefranche and

cap  ferrat.  This  apartment  in  villefranche-sur-mer  consists  of  an  entrance  hall,  a

living  room  with  an  equipped  american  kitchen,  a  bedroom  with  an  en-suite

bathroom and dressing room, and a second bedroom with an independent shower

room and wc. The living room opens onto a terrace, while the main bedroom has a

balcony, both offering stunning views. ...

BRISTOL
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